
 

 

 

 

 

 

【夏休みを迎える準備！実力アップの夏！】 

私は４月から、学校外で行われている部活動の大会や発表会、

ボランティア活動等にたくさん関わってきました。生徒の本気で

取り組む姿、思いっきりの笑顔や悔しい涙などをみて、生徒の無

限の可能性や生徒から学ぶことが多いということを感じました。 

それは、生徒たちが仲間と共に長い間努力してきたことがみえたからだと思います。 

さて、あと約２週間で夏休みに入ります。生徒は「自分の目標」は定まったでしょう

か、「目標達成のために何をどのくらい」やるのでしょうか。夏休み前と後の自分を比

較して、自らを誇れるように今から準備をするようよろしくお願いいたします。 

【三者面談！ ありがとうございます！】 

教育は、家庭と学校のパートナーシップが大切であると言われ

ています。「昨年からの成長」「もっている力の発揮」「将来の夢」

などを共に理解し、具体的な行動目標を決めてください。学力、

体力、文化・スポーツの技術など、実力がグーンと伸びる夏休み

を有効に使うようよろしくお願いいたします。 

【一期一会！ 実習生の先生からの言葉！】 

６月５日（月）から６月 23 日（金）までの３週間、九中を卒業した先輩が教育実習

のために九中に来て、生徒に授業や運動会、部活動の指導をしてもらいました。生徒に

とっても実習生にとってもこの出会いを大切にし、成長してほしいと願っています。 
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地域清掃活動 

実習生の先生からの「別れのメッセージ」 
【星 香那惠 先生】 

３週間という短い間でしたが貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。まだ

実習を終わった実感がなく、月曜日からまたみんなに会える気がします。 

最初は不安だらけの毎日でしたが、声をかけてくれる生徒、ご指導くださる先生方のお陰で

とても充実した日々を送ることができました。この経験を生かしてこれからも頑張りたいと思

います。ありがとうございました。 

【竹谷 映美 先生】 

７年前に卒業した母校で教育実習生として過ごした３週間、校舎はきれいになっていました

が、生徒たちは７年前と変わらず活発で挨拶がしっかりでき、とても懐かしく思いました。 

（中略）生徒から「できた！」のたった３文字の言葉がこんなにも嬉しいものだなんて思い

ませんでした。これが体育教師のやりがいなのだと私の方が勉強になることばかりでした。 

これからもたくさんの出会い、経験を繰り返し、成長していきたいと思います。ありがとう

ございました。 
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【学校公開週間での地域の皆さんの評価！】 
６月 13 日（火）から６月 16 日（金）まで学校公開週間でした。足立区の様々なとこ

ろから九中を見学に来ていただきました。おいでいただいた皆様から次のような感想や

意見をたくさんいただきましたので、今後に生かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ニュース！ ７日講演会！ ９日バザー！】 

７月７日（金）午後２時から、Ｌソフィアで「講演と映画

の集い」が行われます。私は、午後２時 50分頃から約 8,000

人のデータをもとに、「みんなで素敵な子供を育てよう」と

題してお話しますので、時間がある方はご参加ください。 

また、７月９日（日）には第２回創立 70周年記念バザー 

が開催されます。実行委員会では、喜んでいただける様々な企画を準備しているようで

すので、是非、ご参加くださいますようよろしくお願いいたします。 

【７月に贈る詩】 
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生徒さんたちが気持ちよい挨拶をしてくれました。とても気分がよかったです。日頃の先生

方のご指導の賜物だと思いました。〔小学校５年生の母〕 

授業中の雰囲気が良いなあと思いました。他の学校は分かりませんが、とても良い印象を受

けました。ありがとうございました。〔小学校５年生の父〕 

どの学年の生徒さんも落ち着いて授業を受けていて良かったと思います。すれ違う生徒さん

が挨拶をしてくれて大変気持ちよく感じました。〔小学校６年生の母〕 

吹奏楽部の活動が楽しそうだったので、小学校で金管クラブで活動していた経験を生かせる

ように、吹奏楽部に入りたいと思いました。〔小学校６年生の児童〕 

１年生の英語を見学しました。テンポよく、スピードがあり、ほとんど英語で授業をしてい

たので驚きました。初めて英語を学んだ我が子はついていけるのか心配でしたが、楽しんで授

業を受けていたので、しっかりとついていければ、相当な英語力がつくと思いました。また、

音楽の校歌コンテストの取組がおもしろいと思いました。〔中学校１年生の母〕 


